

Pelluhue: En el sector de Quile Bajo se avanza con energías renovables



La comunidad de Quile Bajo celebró la inauguración de paneles fotovoltaicos y baterías de respaldo, financiados por el Ministerio de Energía a través del 7mo Concurso del Fondo de Acceso a la Energía. Este proyecto no solo reducirá los costos de energía para las familias, sino que también garantiza-

rá un suministro más confiable en caso de interrupciones de la red eléctrica.

La Seremi de Energía, Erika Ubilla, estuvo presente en la ceremonia, donde se entregó una placa conmemorativa, destacando el compromiso de Quile Bajo con la modernización y la sustentabilidad.